
 

 

  MEMÓRIA DA 1ª REUNIÃO DA CÂMARA TÉCNICA DE PLANEJAMENTO E ARTICULAÇÃO - CTPA 
 GESTÃO 2019-2021 

DATA: 03/05/2019 HORÁRIO: 09h00 LOCAL: FABHAT 

 

LISTA DE PRESENÇA – CTPA 

Entidade  Nome 

DAEE Luiz Fernando Carneseca (Secretário) 

DAEE Josué Marcos Barranco 

Secretaria de Desenvolvimento Regional Maria Angélica Portella 

Secretaria de Infraestrutura e Meio Ambiente Márcia Nascimento 

Fundação Florestal Josenei Gabriel Cará 

Prefeitura de Suzano Miguel Reis Afonso 

Prefeitura de Caieiras Reginaldo Pereira Lima 

Prefeitura de Caieiras Monique Villasboas 

Prefeitura de Santana de Parnaíba Daniel Fernando Andrade Queiróz 

Prefeitura de Embu-Guaçu Jumara Bocatto 

UFABC Luciana Travassos 

CIESP Alto Tietê Ricardo de Aguiar Quadros 

Movimento em Defesa da Vida Dimitri Auad 

APU Amauri Pollachi 

CONVIDADOS 

Entidade  Nome 

FABHAT/ Secretaria Executiva Ana Sedlacek 

MediaLab Nelson Brissac 

 
Ausências justificadas: Jaqueline Bória - UNIFESP 
 

ASSUNTOS TRATADOS: 

1. Abertura:  

Luiz Fernando Carneseca (Secretário do CBH-AT) abriu a reunião às 09h30, agradeceu a presença 

de todos. Na sequência, fez a leitura de todos os membros que foram indicados para composição 

da Câmara Técnica. 

Informou que essa Câmara foi criada pela Deliberação CBH-AT n° 11, de 30 de agosto de 2013 e 

apresentou suas atribuições de estudar, avaliar e manifestar-se sobre, destacando-se:  

o Planos de Desenvolvimento e Proteção Ambiental (PDPA) e suas atualizações; 

o Leis específicas de Áreas de Proteção e Recuperação de Mananciais – APRM´s; 

o Plano da Bacia;  

o Relatório sobre a Situação dos Recursos Hídricos da Bacia; 



 

 

o Empreendimentos de impactos significativos na UGRHI-06, por solicitação de 

órgãos de licenciamento ambiental; dentre outros. 

 

 

2. Definição da Coordenação e Relatoria: 

Ficou estabelecido que a Câmara será coordenada pelo representante do Departamento de 

Águas e Energia Elétrica – DAEE, Josué Marcos Barranco e a relatoria será feita pela 

FABHAT/Secretaria Executiva – Ana Sedlacek. 

 

3. Informes sobre os projetos FEHIDRO 2019 

Ana Sedlacek comentou que haverá uma reunião com os coordenadores das Câmaras Técnicas 
em conjunto com a Secretaria Executiva agendada para dia 08/05, para direcionar os projetos 
as respectivas Câmaras Técnicas para as análises. 

4. Pendências  

 Retomada do GT Consultas Ambientais, atualmente com os seguintes processos para 
análise:  
 

o CETESB n° 39/19/IE – Solicitação de Licença Ambiental Prévia para implantação do 

acesso rodoviário em Santana de Parnaíba;  

o CETESB n° 02/2019 – Compensação Ambiental – Condomínio Residencial Mombaça – 

Empresa Unihab União Habitacional Operária – Embu-Guaçu; (Processo Físico) 

o CETESB n° 03/2019 – Compensação Ambiental – Condomínio Delfim Verde – Empresa: 

Idalina Xavier de Oliveira – Itap. da Serra; (Processo Físico) – Documentos no SIGRH; 

o CETESB n° 96/19/IE – Solicitação de Licença Ambiental Prévia para ampliação de 

extração de calcário e argila – Votorantim – Cajamar – Documentos no SIGRH. 

 

 Retomada do GT Mananciais, para tratar dos seguintes assuntos: 

 

o Planos de Desenvolvimento e Proteção Ambiental – PDPAS; 

o Definições sobre a área de mananciais da Bacia do Rio Guaió; 

o Metodologia de compatibilização entre Planos Diretores Municipais e Leis Específicas; 

o OF. Santo André n° 221/19 – Solicita retomada do GT Mananciais para Revisão da Lei 

Específica da Billings. 

 

 Análise técnica das propostas de empreendimentos FEHIDRO/2019. 

5. Encaminhamentos 

A Secretaria Executiva irá encaminhar aos membros da CTPA: 

 Deliberação que criou a CTPA 

 Deliberação que dispõe de normais gerais para o funcionamento das CTs 



 

 

 Deliberação que definiu os critérios para análise e hierarquização dos 

empreendimentos FEHIDRO 

 Convite para composição dos GTs Consultas Ambientais e Mananciais 

 Próxima reunião: 15/05/2019, onde serão convidados todos os integrantes da CT-PA, 

bem como da antiga composição dos GTs Consultas e Mananciais, com a indicação da 

coordenação de cada GT, assim como elaboração do Plano de Trabalho da CT-PA para 

2019. 

 
 
A reunião encerrou-se à 


